

SARNEN: Jodlerklub

Abschied von einem wahren Kameraden

Stimmungsvoll war die GV, viel versprechend ist das neue Programm: Eine CD-Taufe und das Eidgenössische in Brig zählen zu den Höhepunkten.

42 Mitglieder, Aktive, Frei- und Ehrenmitglieder waren jüngst in den «Jordan» zu Freimitglied Xaver Haas in Sarnen geladen. Man begrüsst sich, prostete, diskutierte, plagierte und zirkulierte. Nach echter Jodlerart ertönten schon bald die ersten Juiz – alte, bekannte, traditionelle Obwaldner. Mit dem «Landenberger» wurde dann die Generalversammlung eröffnet: Mit den Traktanden ging es zügig voran: Das Protokoll der letzten GV, der Präsidentenbericht von Hans Kuchler, die Genehmigung der Jahresrechnung 2016 wurden alle genehmigt und mit Applaus verdankt. Bei den Mutationen wurde der neue Kandidat Christoph Eberli im Klub begrüsst und willkommen geheissen. Die Kandidaten Hans



Präsident Hans Kuchler (links) dankt Herbert Zemp für seine Verdienste. In der Mitte das neue Ehrenmitglied André von Moos.

BILD: PD

Schryber und Hanspeter Gander wurden ebenfalls einstimmig unter Applaus in den Klub aufgenommen.

Herzhafter Applaus

Verabschiedet als Aktivmitglied wurde Ehrenpräsident Herbert Zemp. Vereinspräsident Hans Kuchler würdigte dessen grosses Engagement im Klub:

34 Jahre als Mitglied, davon 25 Jahre im Vorstand und 17 Jahre als Präsident. Er galt als der grosse Macher und wird eine Lücke hinterlassen. Nur ungern entlässt der Klub ihn aus den Reihen. Natürlich wird Herbert als Ehrenpräsident dem Klub verbunden sein, und er hat versprochen, dass der Klub jederzeit auf seine Hilfe zählen kann.

Eben ein wahrer Kamerad. Mit herzhaftem Applaus für seine Verdienste als grosser Schaffer und Kamerad bedankte sich der Klub bei ihm.

Ehrenmitglied tauft CD

Bei den Wahlen liegen keine Demissionen vom Vorstand und von den Chargen Verantwortlichen vor. Alle wurden in ihren

Ämtern bestätigt und die gute tadellose Arbeit mit Applaus verdankt.

Dem Klub steht 2017 ein reichhaltiges Jahresprogramm bevor. Der nächste Auftritt wird schon am Samstag, 11. Februar, mit der Vorstellung der CD des Dirigenten André von Moos zu dessen 60. Geburtstag in der Kollegikirche sein. 15 Klubs und Formationen aus der Jodlerszene sind anwesend und werden ihr Bestes geben. Ein weiteres Jahres-Highlight für die Sarner Jodler wird die Teilnahme am Eidgenössischen Jodlerfest Ende Juni in Brig sein.

Zu den Ehrungen: Dirigent André von Moos wurde die Ehrenmitgliedschaft verliehen – mit Standing Ovations. Nach der eindrücklichen und treffenden Laudatio des Präsidenten wurde dem neuen Ehrenmitglied ein vom Aktivmitglied und Holzschnitzer Thomas Moser in Holz geschnitzter Jodler überreicht. Dieser war sichtlich gerührt über diese Ehre.

Mit dem «Steimandli-Juiz» wurde dann die erste Kaffeerunde verdankt und die Gemütlichkeit eingeläutet. (pd/red)